



まきの木

羽島市市立堀津小学校
令和6年10月25日
11月



学校の教育目標『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

後期は，自分の中の一等賞を目指そう！

後期がスターとなりました。後期は，運動会や修学旅行，校外学習等，学校や学年の行事がたくさんあります。一人一人が充実した時間を過ごしてほしいです。後期の始業式では，「自分の中の一等賞を目指そう」「小さな社会人として，お手本になろう」「伝え合う力を高めていこう」という3つの話をしました。

運動会では，勝ち負けにこだわるのではなく，自分の中での一等賞を目指してほしいです。前の自分と比べてどれだけ成長できたのかを考えられるようにしていきたいです。

また，修学旅行や校外学習，地域の方や他校との交流等，学校外に出て活動する機会が増えます。小さな社会人としてどんな行動やマナーがふさわしいのかを考えながら活動できるとよいです。

最後に，伝え合う力を高めていきたいです。11月26日（火）には，「『自分の学び』を創る児童の育成～非認知能力の育成に焦点を当てて～」という研究テーマでの研究発表会を行います。自分が調べたことや考えたことを仲間に生き生きと伝え合う姿を目指していきます。

後期も，ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

修学旅行に行ってきました！

6年生が，10月18日（金），19日（土）の2日間，修学旅行に行ってきました。奈良も京都もインバウンドの影響か，どこに行ってもいろいろな言語が飛び交い，観光客であふれていました。

1日目は，法隆寺，奈良公園を見学しました。世界最古の木造建築である法隆寺から見学がスタートしました。ちょうどすいている時間帯だったのか，観光客も少なくゆっくりと見学することができました。

東大寺では，廬舎那仏や仁王像の大きさに驚き，「わーっ」と歓声を上げる場面もありました。通りすがりの外国の方に自分から「Hello!」と声をかけたり，鹿のフンを掃除してくださる店の方に「ありがとうございます」とお礼を述べたりして，礼儀正しい態度が光りました。また，鹿せんべいを食べさせたり鹿の頭をなでたりして，秋の奈良公園を存分に楽しみました。

一番の楽しみである三木半旅館では，お部屋ごとの食事でテンションが上がりました。反省会では，「実践・実感・絆」について振り返って行きました。外国の方の多さに改めて日本文化の素晴らしさを感じ振り返る子もありました。

2日目は，子供たちは，京都班別タクシー研修でした。各班の計画に従ってタクシーの運転手の方にガイドしてもらって見学をしました。金閣寺・銀閣寺・三十三間堂・二条城・清水寺・伏見稲荷大社・東寺等を見学して歴史を感じてきました。途中から雨が降り出してしまいましたが，どのグループも計画通りに見学することができました。

スローガン「最高の思い出にしよう」を意識しながら，実感・実践・絆を感じ，そして，学習を深めることができた2日間でした。

卒業に向けて，さらに力を高めていきたいと思います。引き続き，温かい言葉掛けをよろしくお願いいたします。

